



Carolina Venegas batalla con la mexicana Liliana Mercado durante el Premundial de Canadá 2015 en Estados Unidos, el año anterior. AP

LA CONTRATÓ EL MADRID CFF

Carolina Venegas jugará en España

Miguel Calderón S.
miguel.calderon@nacion.com

La joven Carolina Venegas, delantera de la Selección Nacional, se convirtió desde ayer en una nueva legionaria.

La atacante, de 24 años, jugará con el Madrid CFF de la Segunda División de España, a partir de la próxima semana.

Tras el gran mundial que realizó en Canadá 2015 con la escuadra patria, en junio anterior la futbolista fue contactada por un agente español, quien sirvió de enlace para que el cuadro madridista la fichara.

Dicho equipo no tiene relación con el Real Madrid.

“Me siento muy contenta de lograr este paso en mi carrera. Voy a un buen equipo, uno de los más fuertes en la Segunda y que está peleando el ascenso, se está reforzando bien porque quiere subir en esta temporada a como dé lugar”, comentó Venegas.

La delantera de Saprissa, quien posee tres mundiales en su hoja de vida (Sub-17, Sub-20 y Mayor), partirá este lunes rumbo a España para incorporarse a su nuevo plantel, con el que firmó por un año.

Según Venegas, su ciclo en el balompié local ya terminó pues, tanto en Arenal Coronado como en Saprissa, lo ganó todo.

“Esto era lo que yo quería hacer desde hace tiempo, lo esperaba, sobre todo por el Mundial Mayor. Ya había tocado techo en el país, con los clubes he ganado todo en Primera División y ya asistí a mundiales de categoría infantil, juvenil y mayor”, manifestó.

Por último, la rompperredes consideró que llega a España en un gran momento tras su destacada participación en la eliminatoria preolímpica de Uncaf.

“Me he mantenido con ritmo y en el club me han tratado muy bien”, finalizó la exmorada. ■